



Eröffnung neues Feuerwehrhaus Kirchbach

Am Sonntag, dem 19. April war die feierliche Eröffnung und Segnung des Feuerwehrhauses in Kirchbach. Als Ehrengästen konnte Kommandant Johann Steinböck unter anderen den 2. Präsident des NÖ Landtages Johann Heuras, Landesfeuerwehrkommandant Dietmar Fahrafellner, Bezirkshauptmann Andreas Riemer, den Bezirksfeuerwehrkommandanten des Bezirks Wien-Umgebung, Peter Ohniwas, sowie den Bezirksfeuerwehrkommandanten des Bezirks Tulln, Herbert Obermaisser, Bürgermeister Maximilian Titz, Ortsvorsteher Wolfgang Seidl, zahlreiche Gemeindevertreter, Abschnittsfeuerwehrkomman-

dant Leopold Mayer, Abschnittsverwalter Edi Schulz und den Unterabschnittsfeuerwehrkommandanten Hans Müllner begrüßen.

Nach der von Feuerwehrkurat Diakon Martin Paral geleiteten Wortgottesfeier und dem offiziellen Teil, wurde zum gemütlichen Beisammensein und zur Besichtigung des neuen Feuerwehrhauses eingeladen. Verwalter Rudolf Hirß wurde mit dem Verdienstzeichen 2. Klasse des NÖ LFV, Kdt. Stv. Günther Strieck mit dem Verdienstzeichen 3. Klasse des NÖ LFV und Kdt. Johann Steinböck mit der Verdienstmedaille 3. Klasse des NÖ LFV ausgezeichnet.

Verleihung von Ehrenzeichen für vieljährige verdienstvolle Tätigkeit auf dem Gebiet des Feuerwehrwesens

Für 50-jährige Tätigkeit:

Peter Harmer, FF Altenberg

Für 40-jährige Tätigkeit:

Johann Rauth, FF Altenberg

Josef Dussmann, FF St. Andrä-Wördern

Peter Hampf, FF St. Andrä-Wördern

Herbert Schmidt, FF St. Andrä-Wördern

Für 25-jährige Tätigkeit:

Thomas Straka, FF Hadersfeld

Alex. Daroka, FF Hintersdorf

Willib. Köhler, FF Hintersdorf

Guido Kriebler, FF St. Andrä-Wördern

Veranstaltungszentrum Alte Schule Greifenstein



Die Alte Schule in Greifenstein steht für Veranstaltungen aller Art (Geburtstagsfeiern, Hochzeitsfeiern, Ausstellungen uvm.) zur Verfügung. Neben dem Erdgeschoß und Obergeschoß ist auch eine Küche eingerichtet. Die Räumlichkeiten können stundenweise aber auch tageweise gebucht werden.

Wenn Sie Interesse haben, rufen Sie uns an (Tel. 02242/31300-0) oder schreiben Sie uns (E-Mail: post@staw.at).

Zusammen Reden

Chancen für Flüchtlinge – Gemeinden als Sprungbrett

ÖJAB-Haus Greifenstein (Jungarbeiterinternat)
Hauptstraße 2, Greifenstein

Wie kann eine gelungene Einbindung von Flüchtlingen in das soziale Leben von Gemeinden gelingen? Diese und ähnliche Fragen diskutieren erfahrene AkteurInnen und ExpertInnen gemeinsam mit interessierten Personen beim ersten Integrationsgespräch 2015 in St. Andrä-Wördern am 18. Juni. Erfahrene Personen aus Verwaltung und Politik mit großem Engagement für Flüchtlinge und MigrantInnen bringen ebenso ihre Expertise ein wie ExpertInnen in der Beratung und Begleitung von Flüchtlingen sowie Betroffene selbst. An diesem Abend beleuchten wir gemeinsam das Potential von Gemeinden zur Integration von Flüchtlingen und konkretisieren an unterschiedlichen Thementischen erste Ideen.

ReferentInnen:
Tarik Yilmaz – Österreichische Jungarbeiterbewegung
Nizar Mutwali – Asylwerber, Sudan
Dieter Posch – Bürgermeister von Neudorf
Wolfgang Zeppelzauer – Verein Grenzenlos – Solidargruppe
Doris Schulz – Amt der NÖ Landesregierung, Grundversorgungsstelle
Anette Schawerda – Integrationservice der NÖ Landesakademie

Integrationsgespräche

Diskussionsabend in
St. Andrä-Wördern 18. Juni 2015
19:00 Uhr

Nähere Informationen und Kontakt: www.zusammenreden.net